

FORWARD»

Forward Festival for Creativity, Design and Communication München 15.-16. Juni 2017

Mit Christmas-Tickets zu Sagmeister & Co Das Geschenk für Designer und Kommunikationsprofis

Das im vergangenen April erfolgreich in München gestartete *Forward Festival* kommt am 15. und 16. Juni 2017 zurück in die bayerische Hauptstadt. Diesmal trifft sich die kreative Szene in der *Alten Kongresshalle*. Wer bereits auf der Suche nach einem **besonderen Weihnachtsgeschenk** für designinteressierte Freunde oder Kollegen ist, könnte ein Forward Festival-Ticket unter den Tannenbaum legen. Vom 1. Dezember bis zum 10. Januar sind die Eintrittskarten zum **vergünstigten Preis** erhältlich:

Fact Box Christmas-Ticket

Forward Festival München | 15.–16. Juni 2017 | Alte Kongresshalle
Erhältlich vom 01.12.2016–10.01.2017

EUR 160,- (statt regulär EUR 200,-)
forward-festival.com

Das Forward Festival für **Kreativität, Design und Kommunikation** holt einmal im Jahr die besten kreativen Köpfe nach München. Im Juni 2017 werden unter anderem der international gefeierte Berliner Kreative *Eike König*, der weltbekannte Designer *Stefan Sagmeister*, oder die für ihre provokanten Brandings bekannte Stockholmer Agentur *Snask* den Besuchern persönliche Einblicke in ihre Arbeiten geben. Weitere Speaker, die bereits zugesagt haben sind *Pfadfinderei, NYCHOS, Teenage Engineering, Slanted, LWZ, Sofie // Boiler Rom, Supersense, wild* und *Davide Bortot // A Color Bright*. Neben der **Konferenz – dem Herzstück der Festivals –**, werden **Key Notes, Workshops, die Moon Exhibition, Live Art Sessions und zahlreichen Side-Events** in der Alten Kongresshalle aufwarten.



Eike König

Der Berliner Designer *Eike König*, dessen Büro als eines der furchtlosesten Designstudios Europas gilt. (Credit: Cat Garcia)



Stefan Sagmeister

Seit Jahren ist er so weltberühmt, wie man es in seiner Branche nur werden kann. Letztes Jahr hat er beim Forward Festival gezeigt, was Schönheit ist. Dieses Jahr dreht sich *Stefan Sagmeisters* Beitrag um das Glück. (Credit: Marco Scozzaro)



Snask

Die schwedische Kreativagentur *Snask* wird u. a. einen Vortrag über ihre Rebranding-Kampagne für Nordkorea halten und mit ihrer Band die Forward-Party bespielen. (Credit: Snask)



Über die Forward Festivals

Die Heimat des Forward Festivals ist Wien, wo vor drei Jahren das erste Festival stattfand. 2016 hielt Forward in München Einzug und 2017 lädt das Festival erstmals in die Design-Hochburg Zürich. **Damit deckt das Forward Festival als erstes und einziges Kreativ-Festival die gesamte DACH-Region ab.** Bislang waren alle Festivals ausverkauft. Die Forward Festivals stehen für **die weltweit besten Köpfe aus Design, Kreativität und Kommunikation**, die den Besuchern persönliche Insights und Erfolgsgeschichten mit auf den Weg geben.

Die Gründer und Organisatoren der Forward Festivals sind **Othmar Handl und Lukas Kauer**. Die beiden Wiener sind seit vielen Jahren im Marketing, Kultur- und Veranstaltungsmanagement tätig und können auf ein interdisziplinäres Netzwerk zurückgreifen, das sie abseits des Forward Festivals als Forward Creatives Agency bündeln.

Weitere Infos zum Programm und Tickets:

forward-festival.com

Für weitere Informationen, Bildmaterial oder Interviewanfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit vorweihnachtlichen Grüßen,

JULIA MEYN und Forward Creatives



MONOPOLISTEN

MONOPOLISTEN / Julia Meyn
Adalbertstraße 108
80798 München

T +49 (0)89 89 05 90 40
M +49 (0)176 700 299 81

frameyn@monopolisten.net
www.monopolisten.net

